



JEAN BONNASSIEUX

Sculpteur forézien (1810-1892)



BONNASSIEUX fut un grand artiste et une belle âme : c'est ce que j'essayerai de faire comprendre. J'ai hésité, je l'avoue, à me charger de cette tâche; non par fausse modestie, mais j'aurais voulu la laisser à ceux qui ont connu Bonnassieux de près. Pour moi, je n'ai fait que l'entrevoir : *Virgilium vidi tantum*; du moins je n'ai rien négligé pour m'éclairer. J'écrirai cette notice, si je puis, avec la simplicité qui me semble avoir été le trait dominant de celui dont je vais résumer la vie et l'œuvre.

Jean Bonnassieux est né à Panissières (Loire), le 18 septembre 1810. Ses parents, Mathieu Bonnassieux et Jeanne Vergoin, étaient d'honnêtes paysans foréziens. Pendant les